



## HW 100

Das Luftgewehr mit Pressluftantrieb aus der bewährten HW-Produktion: ausgezeichnete Treffergenauigkeit · rückstoßfreie Schussabgabe · schnelle Schussfolge durch leichtes und einfaches Nachladen bzw. Repetieren · 14-Schuss Magazinkapazität · gefüllte Kartusche mit 200 bar · Kartusche mit eingebautem Manometer · lieferbar in Kaliber 4,5 mm (.177") und 5,5 mm (.22") · gute ausgewogene Handlage · zweistufig, verstellbarer Matchabzug mit manueller Schiebesicherung · eleganter und führiger Lochschaft aus Nussbaumholz für Rechts- und Linkshänder

**Pre-charged air rifle HW 100** Our new sporter, the first pre-charged air rifle from Weihrauch: excellent accuracy · vibration free shot release · fast and easy repeating · 14-shot magazine capacity · filled air cartridge with 200 bar · integral pressure gauge · available in cal. .177" (4,5 mm) and .22" (5,5 mm) · well-balanced · two stage adjustable match trigger · elegant and handy thumbhole stock of walnut, ambidextrous

**Carabine à air pré-comprimé HW 100** La première carabine à air pré-comprimé de la production éprouvée Weihrauch: précision excellente de tir · tir sans vibration · vite et léger à répéter · chargeur à 14 coups · cylindre à air comprimé avec 200 bar · manomètre installé · fourni en cal. 4,5 mm (.177") et 5,5 mm (.22") · bien équilibré · détente de match avec surrète manuelle · crosse à trou élégante en noyer huilé, pour les tireurs droitiers et gauchers



**WEIHRUCH** 130 16

